



Weitere Information

Liebe Krieglacherinnen und Krieglacher!

Zur vorangegangenen Information darf mitgeteilt werden, dass bei der angeführten Besprechung auch Frau Bgm. DI Regina Schrittwieser und Herr Vize-Bgm. Ewald Rami anwesend waren. Sie hielten einen Mindestabstand von ca. 10 Meter zur infizierten Person ein.

Über Anordnung der Amtsärztin wurde in Zusammenarbeit mit dem Amt der Steiermärkischen Landesregierung im Hinblick auf die bevorstehende Gemeinderatswahl eine Testung auf den Corona-Virus bei Frau Bgm. DI Regina Schrittwieser und Herrn Vize-Bgm. Ewald Rami durchgeführt.

**Das Testergebnis ist heute, Samstag, 27. Juni,
um 14.43 Uhr eingetroffen.**

**Sowohl Frau Bgm. DI Regina Schrittwieser
als auch Herr Vize-Bgm. Ewald Rami
sind Corona - NEGATIV!!**

Mit freundlichen Grüßen
für die Marktgemeinde Krieglach

Der Bürgermeister

Regina Schrittwieser